

# Heilpädagogisches Zentrum Hohenrain

## Der zweite Pavillon ist fertig



Fotos R. Rötheli

Letzten Freitag, 7. Mai 2021, war es soweit!

Haus Grün, ehemals Pavillon 3, wurde von den Jugendlichen und Mitarbeitenden der Sekundarstufe (Bereich kognitive Entwicklung) bezogen.

Mit einer kleinen Eröffnungsfeier am Vormittag, im Beisein der erweiterten Geschäftsleitung und der internen Projektleitung, wurde Haus Grün an die BewohnerInnen übergeben.



Die Jugendlichen haben im Vorfeld ihre persönlichen Sachen in einen Karton gepackt, der nach der Feier schnell einen Platz im neuen Zimmer gefunden hat.



Für alle Beteiligten war diese Aktion mit einem beachtlichen Kraftakt und einem grossen Endspurt verbunden. Aber nun ist es geschafft und wir wünschen allen ein gutes Ankommen und Eingewöhnen.

*Sabine Kanus, Assistenz Geschäftsleitung, 11.5.2021*